



les 4/3 CDSG participent au 1er rallye citoyen organisé en Charente Maritime

publié le 17/05/2018 - mis à jour le 05/06/2018

60 élèves de seconde de différents lycées + 13 élèves de 4-3 CDSG étaient présents et répartis en douze groupes pour participer au 1er rallye citoyen organisé en Charente Maritime à la base aérienne 721 de St Agnant le mercredi 16 mai. Ils ont participé à douze ateliers : certains portaient sur la mémoire des conflits contemporains, la citoyenneté, les institutions de la Ve République - des ateliers de découverte (fauconnerie - matériel de l'armée de l'air : nos élèves ont pu découvrir les anciens Mirage), de prévention (sécurité routière - premiers secours) - des ateliers de cohésion avec épreuves plus sportives (sauvetage en mer). Déjeuner avec une ration de combat. Les élèves étaient fatigués mais ont beaucoup apprécié cette journée en raison de la variété des thématiques traitées.



Portfolio

